

Rückblick auf das Jahr 2002



Ehrengäste und ausgezeichnete Mitglieder der RK Julbach. Von links Bürgermeister Elmar Buchbauer, 2. Bürgermeister Hans-Peter Brodschelm, Johann Friedl, Sabine Straubinger, Dietz-Joachim Siebert, Walter Wagner, Hubert Holzner, Helmut Nowicki, Hans Marchner, Hans Sailer (KG Rottal), Vorstand Alfred Schmid, Helmut Kaiser (BKV), Reinhard Holzner, Peter Lindner und knieend Sepp Strasser.

Viele Ehrungen bei der Jahreshauptversammlung der Reservisten Rückblick auf ein immens arbeitsreiches Jahr mit vielen Höhepunkten

Julbach: (jä) Das abgelaufene Vereinsjahr der Reservistenkameradschaft Julbach ließ im Rückblick viele Höhepunkte erkennen. Dafür war ein enormer Arbeitseinsatz der Vereinsmitglieder notwendig. Verdiente und treue Mitglieder wurden ausgezeichnet.

In eine große Runde konnte RK-Vorstand Alfred Schmid bei der Jahreshauptversammlung im Gasthaus Kirchenwirt blicken. Darunter durfte er als Ehrengäste 1. Bürgermeister Elmar Buchbauer, seine Vertreter Hans-Peter Brodschelm und Edeltraud Kreil, sowie den Reservistensprecher des BKV Helmut Kaiser und Hans Sailer als Vertreter der Kreisgruppe Rottal begrüßen. Schriftführer Hans Wagner konnte auf die stolze Anzahl von 82 Veranstaltungen der Reservistenkameradschaft verweisen. Darunter viele Schießwettbewerbe mit Gewehren und Pistolen der unterschiedlichsten Kategorien. Gerade bei Laufveranstaltungen und Kegelvergleichen traten die RK-Mitglieder immer wieder mit herausragenden Platzierungen ins Rampenlicht. „Ein Highlight für die Kinder und Jugendlichen war das Schlauchbootfahren am Gstettener Badesee im Rahmen des Ferienprogrammes mit über 60 Kindern, das wir zusammen mit der Feuerwehr ausgerichtet haben“, erläuterte Wagner. Der absolute Höhepunkt allerdings war das Gründungsfest, das zusammen mit der KSK im September letzten Jahres groß gefeiert worden ist. Kassenverwalter Franz Straubinger konnte trotz der umfangreichen Ausgaben vor allem für diese Feier, noch immer auf ein finanzielles Pölsterchen verweisen. Dass er seine Kassenbücher vorbildlich führt, bestätigten ihm die Kassenprüfer.

Alfred Schmid, Bürgermeister Buchbauer und Hans Sailer zeichneten dann verdiente und langjährige Mitglieder des Vereines aus. Besondere Verdienste erworben haben sich: Reinhard Holzner, Walter Wagner, Christian Spöckner, Hans Marchner, Hans-Peter Reisbeck, Sabine Straubinger, Peter Lindner, Klaus Buchner und Helmut Nowicki. Dafür erhielten sie Urkunden.

Seit nunmehr 10 Jahren gehören den Reservisten an: Hubert Holzner, Dietz-Joachim Siebert, Stephan

Kugler, Klaus Buchner, Johann Friedl, Sepp Strasser, Konrad Garhammer, Michael Rotheneicher, Richard Beil und Jürgen Feilkas. Ihnen wurde die Treunadel verliehen. Abschließend machte Vorstand Alfred Schmid auf die nächsten Vorhaben aufmerksam. So soll das Gründungsfest in Wittibreit im Juli besucht und vor allem beim Partnerschaftsfest in Julbach/Österreich teilgenommen werden. Zusammen mit der KSRK Seibersdorf soll eine Radltour mit anschließendem Grillfest unternommen werden. In Planung sei auch ein Familienkegeln in Fürstberg.

Sportlicher Hans Marchner räumt bei den Reservisten ab



Bei sechs Wettbewerben Bester

Julbach: Inzwischen ist es weithin bekannt, dass die Julbacher Reservisten eine recht sportliche Truppe sind. Über das ganze Jahr stellen sie sich immer neuen Herausforderungen. Im Rahmen ihrer Monatsversammlung ehrten sie Jetzt die sportlichsten Reservisten und die besten Kegler im Jahr 2002.

Vorsitzender Alfred Schmid zeichnete zusammen mit 3. Bürgermeisterin Edeltraud Kreil die "harten Burschen" aus. Für die Wertung zum "Sportlichsten" sind sechs Wettbewerbe heran gezogen worden. Es waren dies ein Biathlon, die Kombination Radfahren und Schießen bei den Heraklithschützen und verschiedene Laufwettbewerbe.

Die mit Abstand meisten Punkte (47) erreichte Hans Marchner und wurde damit überlegen Sieger unter den 19 Teilnehmern. Die Silbermedaille holte sich mit 33 Punkten Klaus Buchner und Bronze Klaus Huber (32). Auf den Plätzen folgten Klaus Fraunhofer, Konrad Engleder, Johann Gratzner, Hans-Peter Reisbeck, Gerhard Fenzl, Christian Spöckner, Reinhard Holzner und Werner Tackovic. Die Kegelmannschaft sah 25 Schub "in die Vollen" vor. Dabei legte Werner Tackovic mit 190 die meisten Kegel um. Platz 2 belegte Wolfgang Hautz, den 3. Rang schaffte Reinhard Holzner, gefolgt von Alfred Schmid, Werner Huber, Hermann Fuchs, Christian Utz, Johann Wagner und Klaus Fraunhofer.